

Cedida



Tras ser premiados en un congreso de su especialidad

Oncólogos internacionales visitan el Centro Subantártico Cabo de Hornos en Puerto Williams

Un grupo de 17 oncólogos internacionales, premiados en el congreso "Generando valor en Oncología" de la Fundación Arturo López Pérez (Falp), visitó Puerto Williams para conocer el trabajo del Centro Internacional Cabo de Hornos (Chic). La visita incluyó un recorrido por el Parque Omora, donde los expertos conocieron la biodiversidad de los bosques subantárticos, y una jornada en el Centro Subantártico Cabo de Hornos, donde se interiorizaron sobre las líneas de investigación en cambio climático, biodiversidad y ecología.

Francisca Massardo, directora del Chic, destacó el impacto de la visita para fortalecer futuras colaboraciones entre la oncología y la investigación ambiental. El Dr. Carlos Valeris, investigador del centro, comentó que el trabajo conjunto con estos especialistas podría abrir nuevas perspectivas sobre cómo los cambios globales afectan la salud humana y la biodiversidad.

La actividad refuerza la importancia de la investigación científica interdisciplinaria y abre nuevas posibilidades de colaboración internacional para abordar los desafíos globales de salud y medio ambiente.